



P T A だより

令和3年度

9月号

愛媛県立宇和島高等学校

《9月の行事予定》

日 曜	行 事 予 定	
1 水	全体練習(午前) ブロック練習(午後)	
2 木	全体練習(午前) ブロック練習(午後)	
3 金	総練習 ブロック練習(午後) 就職関係書類発送	
4 土		
5 日		
6 月	3年学年練習(3・4限) ブロック練習(午後) 3年進学指導(1限: 共通テスト出願、1~4・7組)	
7 火	体育祭準備 校納金口座振替日	
8 水	体育祭	
9 木	シンボルキャラクター片付け(3年)	面 接 週 間
10 金	就職希望者全体指導(3年)	
11 土	土曜補習(1・2・3年)	
12 日	全商英語検定	
13 月		
14 火		
15 水		
16 木	就職試験開始 漢字テスト⑤	
17 金	交通安全街頭指導(1年商) 人権・同和教育ホームルーム活動研究授業(7限)	
18 土	進研共通テスト模試(3年)	
19 日	進研共通テスト模試(3年)	
20 月	(敬老の日)	
21 火		
22 水	人権の日 読書会①	
23 木	(秋分の日)	
24 金	1・2年進学指導講演会(6限、1~4・7組)	
25 土	土曜補習(1・2年駿台全国模試受験対象者、3年)	
26 日	全商情報処理検定	
27 月	各種委員会③(昼休み)	
28 火	中間考査発表	
29 水		
30 木		

《特活課より》

今年度は県総体が開催され、本校では、グラウンドにて壮行会を行いました。大会スローガンは、「繋～あの日渡せなかったバトンを、今～」この言葉を全校生徒に伝えることができ、希薄になりつつあった学校の一体感を感じることができました。

また、7月7日に第106回校内ポートレース大会を実施しました。新型コロナウイルス感染が完全に収束していない状況で今回のポートレース大会を開催する大きな意義は、本校の伝統的行事を安全に実施することにより、感染対策はもとより、安全・安心な教育活動が行われていることを地域の方に知ってもらい、これまで以上の信頼を得ることでしたが、言葉以上に難しい取組になりました。関係機関との連携、地域や保護者、教職員の理解と協力、そして、全校生徒の共通理解と協働など、どれも欠くことができません。大きな不安の中開催された校内ポートレース大会は、地域の方々の献身的な協力のおかげで多くの生徒がポートを漕ぐことができました。目的の達成は半ば、まだまだ改善点がありますが、来年に繋ぐことができたいと思います。

9月8日には、第73回体育祭を開催予定です。昨年度の反省を踏まえ、感染症・熱中症対策を徹底して実施しなければなりません。2年前の状況に戻るのには難しいと思われませんが、生徒たちは今できる最高の体育祭の実現を模索しています。体育祭の最終演目は「思へば過ぎし」「キャッチ！ソー！」の掛け声は昔も今もこれからもずっと継承されるものだと思います。今年もしっかり次に繋げたいと思います。

【次回は 教務課 です】

《学校行事報告》

1. 体育祭結団式（8/25）

8月25日(水)に、体育祭結団式が行われました。各団に分かれた後に代表生徒のあいさつがあり、それぞれの団で結束を固めていました。3年生にとっては最後の体育祭。どの団も気合い十分で、練習・準備に元気よく取り組んでいます。

	赤団	黄団	青団	緑団
団体名	紅華	雀峰	蒼星夜	翠蓮
総団長	松浦 莉帆	小関 慶佑	澤本 秀太	松本 夏輝
副団長	木原 駿也	善家 美衣	宮本 颯馬	葛野 償

2. 体育祭練習・準備風景



結団式



衣装



シンボルキャラクター



仮装



応援



思へば過ぎし



宇東GAIYA

【宇和島東高校の出来事を載せています】

宇和島東高校ホームページ … <https://uwajimahiqashi-h.esnet.ed.jp>



QRコードはこちら